
 

Gruppo Consiliare Imperia senza Padroni 

 

 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Imperia 

                                e per conoscenza  

                                                         Al Sindaco della Città di Imperia 

 

 

Oggetto: Panegai. Question Time ex art. 48 Reg.c.c. 

 

Questo Gruppo Consiliare 

premette 

che un gruppo di cittadini di Panegai ha lamentato, in merito all’asfaltatura delle strade della frazione, 

che da marzo 2022 fino ad oggi sono state fatte solo promesse.  

Evidenzia 

che il 14 aprile 22 sono state asfaltate solo pochissime decine di metri, senza risolvere la totalità del 

problema. 

Aggiunge 

che il permanere di questa situazione stradale potrebbe avere risvolti anche pericolosi per gli utenti 

della strada. 

Chiede 

di conoscere quali siano gli interventi che l’amministrazione ha intenzione di porre in essere per 

risolvere al più presto l’annosa questione. 

Grazie per la collaborazione 

 

Imperia, 30 giugno 2023 

 

Cons. Luciano Zarbano 

Cons. Silvia Mameli 

 

 


